## Lagebericht 4/2020 der Stadtverwaltung zum Umgang mit der Pandemie

## 17.03.2020

Der Hochtaunuskreis hat heute verfügt, dass öffentliche und nichtöffentliche Veranstaltungen mit mehr als 40 tatsächlich vorhandenen oder zu erwartenden Teilnehmer\*innen untersagt sind.

Die Trauerhallen der Stadt Neu-Anspach sind mit sofortiger Wirkung geschlossen. Trauerfeiern finden nur noch im Freien statt. Die Zahl der Trauergäste ist auf 40 Personen begrenzt.

Für standesamtliche Trauungen wurde die Teilnehmerzahl auf 10 Personen begrenzt.

Die regelmäßigen Sitzungen des Magistrats finden ab 18.03.2020 nicht mehr im Rathaus statt. Beschlüsse werden bei Bedarf schriftlich abgefragt.

Die Sprechstunden des Ortsgerichts finden bis auf weiteres nicht statt. Anliegen können telefonisch über 06081 1025-0 übermittelt werden.

Spiel- und Bolzplätze werden bis auf weiteres geschlossen.

Gelbe Säcke werden bis auf weiteres nicht mehr im Rathaus ausgegeben. Das Abfuhrunternehmen ist informiert und nimm auch andere Kunststoffsäcke mit.

Die Grünecken sind weiterhin in Betrieb.